

Nord vaudois

Yverdon Cérémonie œcuménique au temple.

Les chrétiens partagent ensemble le même pain

Pierre Blanchard

Une cérémonie œcuménique a réuni des fidèles de toutes les Eglises d'Yverdon pour la première fois. Catholiques, protestants, évangéliques ou membres de l'Armée du Salut, ils ont été plus de 600 à se rendre au temple, hier matin. A l'issue du culte, les commentaires étaient très largement positifs.

Une cérémonie œcuménique a réuni des fidèles de toutes les Eglises d'Yverdon pour la première fois. Catholiques, protestants, évangéliques ou membres de l'Armée du Salut, ils ont été plus de 600 à se rendre au temple, hier matin. A l'issue du culte, les commentaires étaient très largement positifs.

Le ton de la manifestation a été donné par la lecture deux versets au chapitre six du livre du prophète Michée. Leonardo Kamaleda, vicaire de la paroisse catholique, a notamment mis en évidence le fait que Dieu avait porté à la connaissance des hommes ce qui est bien et que le Seigneur exigeait seulement d'eux le respect des droits des autres et la volonté d'agir avec bonté, tout en restant humble. Par analogie, le prêtre invitait l'assemblée à vivre l'œcuménisme dans le respect des diverses convictions et à dépasser les pratiques religieuses, en acceptant de s'enrichir des apports des différentes sensibilités.

Une première

La cérémonie qui a duré plus d'une heure et demie a été une première à plus d'un titre. C'est la première fois que toutes les Eglises de l'Alliance des communautés évangéliques d'Yverdon (ACEY), l'Armée du Salut, les paroisses catholique romaine et protestante de l'EERV vivaient en commun un service religieux dans le cadre de la Semaine de l'Unité. De plus tous les participants, sans distinction de confession, ont été invités à partager le pain et le vin de la Sainte Cène. Parmi les actions que l'offrande récoltée soutiendra, il a été mis en évidence le projet Proxy qui verra bientôt le jour à Yverdon-les-Bains. Il a pour objectif d'apporter une présence et une aide aux proches s'occupant à domicile d'une personne durablement atteinte dans sa santé.

Réactions positives

Les réactions à la sortie de l'église étaient toutes positives. «Nous devrions avoir plus souvent des cérémonies comme celle-ci», a-t-il notamment été possible d'entendre. Barbara et Gilles Maillefer, de Ballaigues, ont quant à eux souligné combien le culte a été «riche en différences».

Pierre Blanchard